

# はなみずき

2022 春号



編集・発行 若越みどりの村

〒915-0037 福井県越前市萱谷町 2-6

TEL : 0778-27-1560 FAX : 0778-27-2256

HP : <http://www.midori-athome.jp/> E-mail : [info@midori-athome.jp](mailto:info@midori-athome.jp)

# クリスマス忘年会

12月8日(水)クリスマス忘年会を開催しました。1階、2階の食堂に分かれて会食をした後、催し物が多目的ホールで行われました。ハンドベル演奏、職員による迫力ある歌の披露から始まり、古畑任三郎に扮した職員によるクイズ大会など大いに盛り上がりました。今年もサンタクロースやトナカイが利用者さんにプレゼントを配り、最後は食堂でコーヒータイムをしてケーキも食べ、楽しい時間を過ごすことが出来ました。



# 文化祭

11月10日(水)に文化祭が行われました。今年の文化祭のテーマはオリンピックにちなんで「若越みどりんびっく ～みんなの思いで金メダル～」でした。展示コーナーでは生きがいタイムの作品や、利用者さんの顔写真で作った五輪の全体作品を作成して展示しました。利用者さんと職員で繋いだ聖火リレーの動画や、職員によるピクトグラムの披露等、みどりの村ならではのオリンピックをみんなで楽しみました。



# 夕涼み会

8月11日(水)に夕涼み会が行われました。各階の食堂で焼き鳥、カステラ、かき氷などの食事を楽しんだ後は、感染症対策をしっかりとりながら、多目的ホールに出て職員の出し物を楽しみました。今年の夕涼み会は「ハワイ」をテーマに、職員がアロハシャツや花飾りを身に付け、利用者さんにハワイの雰囲気を楽しんでもらいました。昨年はスクリーンに花火の映像を映して楽しみましたが、今年は駐車場で花火を打ち上げて、とても盛り上がりました。



# 新年会

「寒さに負けない」「運をつかまえる」の2つをテーマに、1月12日(水)に新年会が行われました。感染症対策のため1階と2階で分かれることになりましたが、福引きでご自分の名前を呼ばれると、とても嬉しそうに景品を受け取っていました。また、制限時間内に牛乳パックを積み上げ高さを競う新春ゲームでは、勝利した利用者さんが笑顔で喜び大変盛り上がりました。最後に出てきたお汁粉は、盛り上がりすぎてお腹がすいたのか、皆さんとても美味しく食べていました。



# グループ外出

感染症拡大の影響でしばらく外出ができない時期が続きましたが、感染が落ち着いてきたタイミングで待ちに待ったグループ外出が再開されました。待望の機会が訪れ、利用者さんは欲しいものを職員に相談し、外出日程が決まった時からとても楽しみにされていました。買い物では、お目当ての商品を前にしてどれにしようか悩んでいる表情も楽しそうでした。また買い物だけではなく、自分の食べたいものをテイクアウトして、とても美味しくゆっくりと味わっていました。  
※現在は外出を中止しています。



# キッチンカー・お楽しみデー

●キッチンカー  
7月21日(水)にキッチンカーがやって来ました。クレープとたご焼きの移動販売車を迎え、出来立てほやほやを楽しんでもらいました。たご焼きのソースやクレープの味はバリエーションが豊かで、そのほかにも新鮮なフルーツスムージーやゼラートなど美味しそうなメニューが顔を揃えていました。利用者さんは好きな味をチョイスし、ゆっくりとその味を堪能していました。特にたご焼きは中身が熱々トロトロで、皆さん上手に冷ましながら頂いていました。これも出来立てをすぐに提供できるキッチンカーならではの醍醐味だったように思います。初めて体験した利用者さんも多く、楽しいひと時を過ごせたようです。

●お楽しみデー  
9月15日(水)と10月13日(水)にお楽しみデーが開催されました。お楽しみデー第1弾では、ケーキやプリンなど数種類のデザート、第2弾では豊富な種類のみスタードーナツとプリンを用意しました。普段とはちょっと違ったおやつを前にして利用者さんの目も輝き、選んでいる時間もとても楽しそうでした。大満足印の笑顔がたくさん見られ、お腹もいっぱいになられたようです。

